
今天我们推出未认领拾遗物
品17条信息，请您留意。请失主尽
快与沈阳地铁失物招领中心联系。

电话：024-22662222
地址：沈阳地铁一号线滂江街

站A出口
辽沈晚报记者 金国建
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物品名称

身份证
身份证
身份证
社保卡
衣物
围巾
保温杯
文具
手套
眼镜
文件袋
裙子
玩具
门卡

餐具

钥匙

盒子

物品特征（证件类为姓名
及证件尾号后四位）
赵艳丽 0027
杨晓丹 2644
张诗阳 202X
许振亚 0012

红黑相间
灰咖色围巾
粉色保温杯
瓶装水彩笔
深灰色棉手套
黑红色近视镜
一本化学练习册
黑色半身裙一件
红色毛绒老虎玩具
沈阳财富中心物业卡
人寿保险虎虎生威

陶瓷餐具
绿色绳拴一把钥匙，

门禁卡，U盘
粉色拼拼盲盒一个，内有

白色风筒一个
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马解决立

你问帮
17 日，家住沈阳市沈北新区蒲新路 26 号

的读者向“辽沈帮帮帮”咨询，去年 6 月小区办
理入住，但由于建设调压房等工作影响，燃气

开栓一事始终没有着落，已经 7 个月过去了，
但咨询物业等部门也未得到明确答复，想请记
者帮忙问一下，这马上就要过春节了，还能用
上燃气吗？

昨日，沈阳燃气的工作人员告诉记者，观澜
壹号目前的入住率大约在 30%左右，接通燃气
一事正在有序进行中，预计在春节前完成主杠
开栓工作。待春节之后，便可进行逐户开栓，也
就是在2月份基本完成用户的全部开栓。

辽沈晚报记者 金国建

TA寻
“我没有她的照片，在一起也就是几年的小

学时光，但是我们俩关系特别好，就是想试着找
找，找到了在一起吃吃饭、唠唠嗑。”1 月 18 日，

47岁的陈女士在“辽沈帮帮帮”群联系记者，表
达了这个愿望。

40年前，陈女士在本溪市桥头镇中心一校
上小学，“我记得她叫彭小红，当时住在她姥姥
家，在三年级的时候转学到了沈阳，之后就一直
没有再见过面，也没有联系过。”

陈女士介绍，在此前看《辽沈晚报》的寻
人信息，自己也想找找多年未见的彭小红，虽
然两人之间没有刻骨铭心的往事，但是童年
纯真的友谊让她萌生了这个想法。“那时候太
小没有留下照片，我记得她的眼睛大大的，双

眼皮，脸型是鼓鼓溜溜的圆脸蛋。如果要是
能找到她，我要好好请她吃顿饭，叙叙旧，唠
唠这些年的经历。也不知道她现在什么样
了，是不是还有小时候的模样，挺期待和她见
面的。”

因为时间久远，陈女士对彭小红的信息掌
握不多，除以上信息外，陈女士印象里彭小红的
年龄在46岁至48岁之间，希望有符合这个条
件的女士或知情者拨打本报热线电话（024）
22699110联系。

辽沈晚报记者 崔晋涛

40年前的同学彭小红 你在哪？

沈阳市长青桥快速路是连接南北方向的重
要通道，其中有一段路的路灯有 20 多天不亮
了，车辆在此处并道汇流、右转下匝道，因为没
有路灯而产生了一定的安全隐患。

沈阳市民王女士介绍：从浑南大道快速路
左转去往长青街快速路，就是从上跨浑南大道
到长青桥的高架桥路段，路灯有 20 多天不亮
了。“这段高架的快速路是横跨浑南大道直通到
长青桥的，高架桥上建了全包围的隔音屏，原来
这段路是有路灯的，车辆通行非常顺畅。”

1月18日晚6时20分许，“辽沈帮帮帮”记者
开车从浑南大道快速路由西向北，左转到长青街
快速路，在左转的高架桥路段，路灯照明是正常
的，车辆从横跨浑南大道的快速路汇流到长青街
快速路，刚要进入全包围隔音屏的路段，突然漆

黑一片，道路左右两侧和隔音屏中间均没有照明
设施，全靠车灯照亮前行的路。摸黑行驶大约
300米，抬头往前能看到长青桥桥头南侧的路段
是灯火通明的。因为有大量的车要右转下长青
街快速路到南堤路上，但因为前方是明亮的，后

方是漆黑的，一明一暗影响了车辆的右转，司机
看右后方来车很是费劲，存在一定的安全隐患。

王女士说：路灯不亮 20 来天了，希望相关
部门及时修复，恢复照明。

辽沈晚报记者 吉向前

此路段路灯20余天不亮 市民盼修复

入住7个月 燃气何时开栓?

漫画 王晨同
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浑南大道到长青桥之间这段快速路的路灯不亮。 辽沈晚报记者 吉向前 摄

12 日，“辽沈帮帮帮”以《小区垃圾
堆成山 谁来管一管？》为题，报道了沈
北郭七小区垃圾堆无人清理一事，小区
因为原物业撤离，致使园区内的卫生无
人清理长达3个月之久，昨日，居民告诉
记者，园区内的4个垃圾堆已经清走了，
但每天仍会有新垃圾放在那里。

赵先生告诉记者，就在报道刊发当
日下午，社区就组织环卫以及一家物业
公司的工作人员共同将4个垃圾堆全部
清走，暂时解决了大垃圾堆堵门的问
题，“但园区在新物业没进来之前，这段
时间的卫生还是个问题，园区内没有垃
圾箱，堆在园区外还不允许，真希望这
件事早点解决。”

一个月前，居民曾就园区内垃圾一
事向有关部门投诉，街道办事处给出的
答复是：现部分业主仍请求引进物业，
改善居民生活环境。社区已经积极寻
找新的物业公司，一方面将与物业公司
谈判进展及时上报给相关部门，另一方
面将郭七小区居民请求再次召开业主
大会引进物业的需求向相关单位反映。

居民告诉记者，希望引进保障型物
业，“起码卫生能有人收拾啊，要不然，
这次垃圾是给清走了，但几天之后还会
垃圾成山啊！”

辽沈晚报记者 金国建

“辽沈帮帮帮”此前报道：沈阳市于
洪区吉力湖街镜泊湖街交会处，原来有
一个停车场收费岗亭，后来拆除了，但
岗亭底座、闸机杆底座还没处理干净。

报道见报后，有关部门迅速行动，
把岗亭底座、闸机杆底座都处理干净
了，地面也平整了，方便了市民出行。

辽沈晚报记者 吉向前 读者供图

6 日，“辽沈帮帮帮”报道了调兵山
市民王茂生家里有一张 40 年前的股金
证，早已过了兑付期，不清楚还能不能
兑付，他还私下里向当年的信贷员打
听，但得到的回复是，信用合作社的领
导换了无数任，想要兑付太难了。

“辽沈帮帮帮”介入后，法库县柏家
沟农村信用社工作人员称，十多年前信
贷员入村逐户进行核对并进行兑付，整
批股金证的兑换都已经完成，“王先生
可以持股金证来信用社，我们经查账、
计算股息等工作后，将为其兑付。”

昨日，王先生告诉记者，他前日特
意从调兵山赶到柏家沟镇，受到信用社
工作人员的热情接待，“他们先是核验
了我的股金证，还对我当年支持他们信
用社的工作表达感谢。”

经过近半个小时的核算，王先生尘
封了40多年的股金证终于兑付成功。

辽沈晚报记者 金国建

40年前的股金证
成功兑付

郭七小区垃圾堆
已清运

收费岗亭底座
已经处理干净

入住 7 个月了，什
么时候能给我们燃气
开栓啊？

春 节
之 后 便 可
逐户开栓，
2 月份基本
能 完 成 用
户 的 全 部
开栓。


